



和太鼓部 関東大会銀賞!

8月26日(水)、神奈川県海老名市文化会館にて、第6回関東高等学校和太鼓選手権が行われました。群馬県代表として、和太鼓部43名が出場し、うち15名が演奏者として演壇に登りました。関東地区の強豪校から16チームが出場するなか、和太鼓部は「御荷鋪」を力強く演奏し、銀賞を受賞しました。

部長の堀越俊樹くん(3年6組 小野中出身)は、「このメンバーで関東大会で演奏することができて良かったです。目標にしていた金賞を受賞することはできませんでしたが、悔いの残らない演奏をすることができ、よい思い出になりました。」と語ってくれました。3年生にとっては本大会が高校生活最後の大会。銀賞を受賞し、有終の美を飾ることができました。



演奏後の部員たち

軽音楽部 バンドフェスティバルで準グランプリ

8月15日(土)、16日(日)の2日間、高崎市新町文化ホールにおいて、第10回高校生バンドフェスティバルが開催され、書類、録音CDによる一次予選を通過した県内外24名のバンドが参加し、熱い演奏を繰り広げました。二次予選は15日に行われ、10バンドが本選に進めることになりました。本校からは3年生バンド Re:play (田中・川野・佐藤・宮原・直江) と2年生バンド Purple + 4 (落合・中嶋・堀越・四方田) の2バンドが参加し、Re:play が本選出場を果たしました。演奏は、ドラムの直江くんのマイクパフォーマンスで聴衆を引きつけてから、ヴォーカルの田中さんの声が会場全体に響き、川野さんと佐藤くんのギターの旋律が曲の流れを導き、宮原くんのベースが全体をがっちり支える、とまさに完璧なものでした。結果は見事、準グランプリ獲得。「メンバー全員が笑顔で演奏を楽しみ、その喜びを客席に届けていく。準グランプリにふさわしい演奏だったと思う」と顧問の春山教諭は述べていました。



Re:play 演奏の様子

陸上競技部 榛名湖駅伝 準優勝

8月30日(日)、第47回榛名湖駅伝競走大会が行われ男子フルコースの部(5区間30km)で藤岡中央高Aが準優勝しました。メンバーは堀口翔太くん(3年2組 高南中出身) 高橋亨太くん(3年3組 北中出身) 高橋光晃くん(2年3組 鬼石中出身) 吉田智宏くん(2年5組 甘楽一中出身) 島崎慎愛くん(1年2組 東中出身)。記録は1時間34分40秒。

4位でたすきを受けた3区の高橋光晃くんは、区間賞の走りで順位をひとつあげ、続く4区の吉田くんも

区間2位の力走をしました。吉田くんは2位でアンカーの島崎くんにたすきをつなぎ、見事準優勝に輝きました。準優勝は、高崎高校・健大高崎高校等の県内上位校を抑え県勢トップの成績。10月の県高校総体駅伝大会に向け、好スタートを切りました。長距離ブロック主将の堀口翔太くんは「まだ途中段階の出来だが、2位はよい結果」と次を見据えての感想を語ってくれました。



アンカーを走った島崎くん

算学塾でボランティア



8月17日(月)から5日間にわたり、藤岡市教育委員会主催の「藤岡算学塾」が市総合学習センター及び本校を会場にして行われました。今年度は2年生8名が8月18日(火)〜20日(木)の3日間ボランティアとして参加しました。算学塾は、市内中学校の教員等が講師を勤め、中学生の学力向上の一環として実施されています。本校の高木教諭も講師を務め、統計に関する講座のなかで数学のおもしろさ、不思議さに気づかせ、数学への興味関心を高める授業を展開していました。

本校生は中学生が数学検定5級から準2級までの問題に挑戦する授業において、ボランティアとして参加しました。浅野 開くん(2年4組 東中出身)は「中学生に数学の公式等を教えるのはとても難しく感じました。教えるためには自分がきちんと理解する必要があることが分かりました。貴重な体験となりました。」と感想を語ってくれました。

吹奏楽部

病院でコンサート



9月5日(土)くすの木病院(藤岡市内)のロビーにおいて、第2回ふれあいコンサートが行われました。演奏曲は「プロヴァンスの風」、「学園天国」、「演歌メドレー」等で、立ち見する人がでるほどの盛況ぶりでした。特に「水戸黄門」や「渡る世間は鬼ばかり」等の長寿番組を演奏する「長寿番組メドレー」は親しみやすい曲ばかりのため、大変好評でした。コンサートは1時間程で終了し、演奏後は立ち上がって拍手をしてくださった人もました。部長の中澤麻里菜さん(2年2組 玉村南中出身)は「患者さんや職員の方々の前で演奏するのは緊張しましたが、みなさんの笑顔が見られて嬉しかったです。これからも演奏会をする機会がたくさんあるので、頑張って練習したいです」と語ってくれました。

リディア先生 ようこそ藤中へ

2学期から1学年の英語の授業に、リディア・ニクソン(Lydia Nixon)先生が加わるようになりました。

リディア先生はアメリカ ネブラスカ州の出身で、趣味は走るのだそうです。生徒のみならず、リディア先生に英語で話しかけてみましょうね!

運動部 大健闘!

○バドミントン部男子
第19回高校生バドミントン大会(7月31日 桐生大学)
男子シングルス 準優勝
古井戸優希くん(3年6組 南八幡中出身)

○陸上競技部

関東陸上選手権大会(8月21日) 茨城県笠松運動公園
女子やり投 横山愛莉さん(3年1組 北中出身)
女子ハンマー投 森田くるみさん(1年4組 玉村南中出身)
100mH 相馬汐里さん(2年6組 北中出身)
5000m 高橋光晃くん(2年3組 鬼石中出身)
以上4名が出場。結果は予選敗退。

○水泳部

県水泳新人大会(8月24日 敷島水泳場)
100m・50m背泳ぎ 第1位
寺田耀祐くん(2年4組 玉村中出身)
4×50mフリーリレー、4×50mメドレーリレー 第3位
齋藤聖弥くん(2年1組 玉村南中出身)
青木柁樹くん(2年4組 小野中出身)
寺田耀祐くん(2年4組 玉村中出身)
新井 洗生くん(2年6組 東中出身)
新井 諒くん(2年5組 北中出身)

○新体操部

第70回国民体育大会(9月6日、7日 和歌山ビッグホール)
五十嵐梨沙子さん(2年4組 神川中出身)
丑館美音さん(2年4組 塚沢中出身)
高崎東高校との合同チームで出場。結果は11位。

○弓道部女子

第34回関東個人選手権大会(9月12日、13日 東京明治神宮)
町田葵さん(2年2組 八幡中出身)
富岡彩純さん(3年6組 北中出身)
以上2名が出場。結果は予選敗退。